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ФЕЛЬДШЕРСКИЙ ПУНКТ ФЕЛЬДШЕРСКИЙ ПУНКТ 
ВЕРНУЛСЯ НА МОСКОВСКУЮВЕРНУЛСЯ НА МОСКОВСКУЮ

Событие случилось 14 марта 
и стало действительно 
долгожданным для жителей 
удаленной части Балабанова, 
отрезанной от центра города 
железной дорогой. Это огромный 
«куст», который включает в себя 
улицы Московскую, Зеленую, 
микрорайон Восточный и даже 
часть ворсинской территории, 
поскольку относящаяся к этому 
сельскому поселению деревня 
Подсобное хозяйство Балабаново 
территориально сливается 
с балабановской ул. Зелёной.
Отметим, что открытие 
медпункта фактически стало 
его возвращением на прежнее 
место. И этого события местные 
жители ждали давно.Cтр. 3Cтр. 3

БОРОВСКИЙ БОРОВСКИЙ 
ТОС ДОШЕЛ ТОС ДОШЕЛ 
ДО ПОБЕДЫДО ПОБЕДЫ

Cтр. 2Cтр. 2
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Такой вывод можно сделать из данных 
комитета по ветеринарии при прави-

тельстве региона.

По всей Калужской области зарегистри-
ровано 196 неблагополучных населенных 
пунктов, где были зафиксированы случаи 
лейкоза крупного рогатого скота. Это хро-
ническая инфекционная, медленно проте-

кающая болезнь опухолевой природы, ко-
торая из-за межвидового барьера, к сча-
стью, не передается человеку.

И единственным районом в регионе где 
пока не зафиксировано ни одного случая 
остается Боровский. Сюда же еще отно-
сится и город Обнинск, но это скорее из-за 
того, что там поголовье скота можно пере-
считать по пальцам.

Глава администрации 
Анжелика Бодрова 

уже поздравила жите-
лей города, которые 
проявили инициативу 
и добились поддерж-
ки на региональном 
уровне.

На минувшей неделе 
в Калужской области под-
вели итоги конкурса «Лучшая 
муниципальная практика развития 
территорий ТОС», и Территориальное об-
щественное самоуправление «Пушкин-
ский» вошло в число победителей. Их 
проект «Дорога Победы» с благоустрой-
ством пешеходной сети Парка Победы, бу-
дет реализован.

Говоря о  заинтере-
сованности жителей 
Боровска в развитии 
благоустройства го-
рода, Анжелика Бо-
дрова отметила:

— Уважаемые жи-
тели, все позитивные 

преобразования проис-
ходят с вашим участием. 

Именно вы —  инициатив-
ные и неравнодушные граж-

дане —  главный потенциал наше-
го города, его движущая сила.

Уверена, вы и дальше будете инициа-
торами идей, которые меняют наш город 
в лучшую сторону. Выражаю вам благо-
дарность и надеюсь, что в дальнейшем мы 
реализуем еще много планов!

 СТАТИСТИКА

ИНИЦИАТИВА

В прошлом году увеличить напор воды 
так, чтобы ресурс в полном объе-

ме получали и жители верхних этажей, 
администрации города совместно с ГП 
«Калугаоблводоканал» удалось для жи-
телей домов № 5, 7 и 9 на улице Гагари-
на, а также детсадов «Ладушки» и «Зо-
лушка». Повысить давление в системе 
водоснабжения смогли после установ-
ки насосной станции в этой части го-
рода. Однако ее мощность использует-
ся не на полную, а потому подключить 
к станции планируют, как минимум, еще 
три дома —  № 2, 3 и 4, городскую баню 
и четвертую школу.

Если расчеты ГП «Калугаоблводока-
нал» окажутся оптимистичным, то по-
высить давление удастся в домах —  Га-
гарина, 1, 6 и 10.

Также в текущем году в муниципа-
литете возьмутся за водоснабжение 
микрорайона Восточный, располо-
женного за трассой М-3.

На сегодняшний день централь-
ное водоснабжение здесь есть на 
четырех из восьми улиц. Как и ког-
да обеспечат ХВС остальные, на 
минувшей неделе замглавы ад-
министрации города Дмитрий Го-
рошко обсудил с  руководством ГП 
«Калугаоблводоканал».

План работ решили разбить на три 
этапа. В этом году бюджет Балабано-
ва потянет только одну улицу —  Вос-
точную, 3. Однако срок подключения 
к центральному водоснабжению фик-
сировать не стали, ограничившись 
размытой формулировкой «по завер-
шении работ».

Эпопея со строительством очистных 
сооружений в Митяево‑1 длится уже 

несколько десятков лет, хотя под при-
стальное внимание эта тема попала не 
так уж и давно. Но пока это никак не по-
могает сдвинуть ситуацию с «мертвой 
точки». Боровский район ждет  каких‑то 
более весомых шагов от Министерства 
обороны, а оно, в свою очередь, пока 
не выходит из стадии проектирования 
столь нужного объекта.

Недавно к ситуации подключилась 
и военная прокуратура. Жители насе-
ленного пункта обратились в ведомство 
с просьбой провести проверку, которая 
еще раз подтвердила, что у подрядчика 
есть проблемы с исполнением контрак-
та. Теперь от руководителя организации 
ждут мер по устранению выявленных на-
рушений, но насколько это поможет в та-
ком если не «мертвом», то «еле живом» 
вопросе —  говорить пока рано.

НАМЕРЕНИЯ

В РАБОТЕ

В БАЛАБАНОВЕ В БАЛАБАНОВЕ 
ПЛАНИРУЮТ ДОБАВИТЬ ПЛАНИРУЮТ ДОБАВИТЬ 
И ПОДНЯТЬ ВОДУИ ПОДНЯТЬ ВОДУ

В СТРОИТЕЛЬСТВЕ В СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ОЧИСТНЫХ МИТЯЕВО‑1 ОЧИСТНЫХ МИТЯЕВО‑1 
ПОКА БЕЗ ПЕРЕМЕНПОКА БЕЗ ПЕРЕМЕН

В РАЙОНЕ

БОРОВСКИЕ КОРОВЫ ОКАЗАЛИСЬ БОРОВСКИЕ КОРОВЫ ОКАЗАЛИСЬ 
САМЫМИ ЗДОРОВЫМИ В РЕГИОНЕСАМЫМИ ЗДОРОВЫМИ В РЕГИОНЕ

БОРОВСКИЙ ТОС БОРОВСКИЙ ТОС 
ДОШЕЛ ДО ПОБЕДЫДОШЕЛ ДО ПОБЕДЫ
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Новые ФАПы в Бо-
ровском районе от-

крываются каждый год. 
2023‑й тоже не станет 
исключением, хотя у ме-
диков по плану приоб-
щить к доступной меди-
цине всего один насе-
ленный пункт‑ деревню 
Серединское.

И пока что, судя по 
прогрессу, его откры-
тие не должно пре-

вратиться в «эпопею», 
как это порой случа-
лось раньше. Подряд-
чик на объект вышел 
еще до указанного 
в контракте срока на-
чала работ, и в насто-
ящий момент само по 
себе здание уже уста-
новлено в деревне. Та-
кая скорость обуслов-
лена тем, что немного 
изменилась сама тех-
нология —  теперь под 

модуль не заливается 
основание целиком, 
а лишь делаются сваи.

Следующий ход —  
за администрацией 
СП «Асеньевское», 
которая должна под-
вести к объекту ком-
муникации. Как отме-
тила возглавляющая 
ее Ирина ЖИЛЬЦОВА, 
сделано это будет как 
только позволят по-
годные условия.

МЕДИЦИНА

КОГДА ОБЕЩАННОГО ЖДУТ

Более двух лет назад в здании 
бывшего детсада на ул. Москов-
ской работал процедурный и сто-
матологический кабинеты и даже 
проводился врачебный прием. Од-
нако состояние помещений и их 
оснащение не позволяло получить 
необходимую лицензию на меди-
цинскую деятельность, без кото-
рой функционирование этого пун-
кта стало невозможным.

Для того чтобы добиться возвра-
щения медицинской помощи в ми-
крорайон, администрация города 
и окружные депутаты приложили 
немало усилий. В первую очередь, 
предстояло убедить Минздрав, что 
даже после строительства в Бала-
банове новой поликлиники не-
обходимость в медпункте на Мо-
сковской по-прежнему актуаль-

на —  жителям сложно добираться 
до нового медучреждения на гага-
ринском поле, поскольку органи-
зовать транспортное сообщение 
с удобным графиком по федераль-
ной трассе М-3 невозможно, а пе-
ший путь пролегает через желез-
ную дорогу, где наземный переход 
часто перегораживают грузовые 
составы.

Чтобы сократить количество 
препонов, власти муниципалите-
та решили профинансировать ре-
монт помещения в соответствии 
с требованиями за счет городско-
го бюджета. Это позволило облег-
чить путь к возвращению медпун-
кта, ведь региональному Минздра-
ву оставалось только дать согласие 
и найти сотрудника. Тем более что 
оснащение кабинетов было про-
финансировано из бюджета Бо-
ровского района. Тем не менее, 
процесс получения лицензии за-
тянулся, и  отремонтированные 
помещения год ждали, когда в них 
позволят оказывать медицинскую 
помощь местным жителям.
УЖЕ ОТКРЫТ

Медпункт, вновь открывшийся на 
ул. Московской, 6-а, по подсчетам 
ЦРБ Боровского района будет об-
служивать более 3,5 тысяч жите-
лей, четверть из которых —  дети.

В будние дни с 08:00 до 16:00 
здесь можно получать доврачеб-
ную помощь, а также пользоваться 

услугами процедурного кабинета.
Как отметили местные жители, 

присутствовавшие на открытии 
медпункта, они бы хотели получать 
здесь и помочь врача- терапевта. 
Однако сейчас у Боровской ЦРБ та-
кой возможности нет. Но, по сло-
вам главврача Натальи Огород-
никовой, она рассмотрит вариант 
проведения консультаций узкими 
специалистами, в которых возник-
нет потребность у жителей этой 
части Балабанова.

Общее удовлетворение от свер-
шившегося открытия подытожил 
глава администрации города Сер-
гей Галкин:

— Сколько было жалоб по дан-
ному вопросу, подсчитать уже 
сложно. Но все мы точно знаем, что 

сегодня сбылась мечта всех жите-
лей этого микрорайона, близлежа-
щих улиц и даже жителей Ворсино.

Нужно поблагодарить наших 
депутатов за то, что старались вы-
полнить обращения избирателей. 
Павел Юрьевич Гранков не забы-
вал об этом на районном уровне, 
депутаты Городской Думы Людми-
ла Михайловна Суханова и Сергей 
Васильевич Свириденко старались 
здесь.

Мы искренне рады, что балаба-
новцы получили в свое распоряже-
ние хорошо оснащенный медицин-
ский пункт и сегодня всем жителям 
нашего города все желают только 
крепкого здоровья.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

СВЕРШИЛОСЬ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ФЕЛЬДШЕРСКИЙ ПУНКТ ВЕРНУЛСЯ ФЕЛЬДШЕРСКИЙ ПУНКТ ВЕРНУЛСЯ 
НА МОСКОВСКУЮНА МОСКОВСКУЮ

Событие случилось 14 марта и стало действительно долгожданным для 
жителей удаленной части Балабанова, отрезанной от центра города 
железной дорогой. Это огромный «куст», который включает в себя улицы 
Московскую, Зеленую, микрорайон Восточный и даже часть ворсинской 
территории, поскольку относящаяся к этому сельскому поселению 
деревня Подсобное хозяйство Балабаново территориально сливается 
с балабановской ул. Зелёной.

Отметим, что открытие медпункта фактически стало его возвращением 
на прежнее место. И этого события местные жители ждали давно.

ФАП В СЕРЕДИНСКОМ ЖДЕТ КОММУНИКАЦИЙФАП В СЕРЕДИНСКОМ ЖДЕТ КОММУНИКАЦИЙ
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13 марта губернатор Владис-
лав ШАПША провел заседа-

ние правительства области. Уча-
стие в работе приняли председа-
тель Законодательного собрания 
Геннадий НОВОСЕЛЬЦЕВ и главный 
федеральный инспектор по Калуж-
ской области Игорь КНЯЗЕВ.

В  числе рассмотренных вопро-
сов —  реализация программ газифи-
кации и социальной догазификации 
Калужской области.

— В 2020  году наш регион 
и АО «Газпром» подписали пятилет-
нее соглашение о развитии газос-
набжения и газификации региона. 
В прошлом году параметры програм-
мы были значительно расширены. Мы 
договорились и включили в нее новые 
населенные пункты, дополнительные 
газопроводы и  котельные. Общий 
объем финансирования работ превы-
сит 25 млрд. руб лей. По поручению 
Президента РФ Владимира Путина 
проводится бесплатная догазифика-
ция домовладений. Созданы условия 
для подключения к сети почти 7 тыс. 
домов. Мы приняли решение по льготе 
до 100 тыс. руб лей на покупку и под-
ключение оборудования. Работы нуж-
но вести высокими темпами, —  отме-
тил Владислав Шапша.

По информации заместителя ми-
нистра строительства и жилищно- 

коммунального хозяйства регио-
на Вячеслава Юркова, по программе 
развития газоснабжения в Калужской 
области за два года построено 216 км 
межпоселковых газопроводов, в 34 
населенных пунктах построены улич-
ные газопроводы. Создана техниче-
ская возможность газификации более 
1,6 тыс. домовладений и квартир. Те-
кущий уровень газификации региона 
составляет 80,7%.

Отдельное вни-
мание было уде-
лено выполнению 
программы соци-
альной догазифи-
кации. Напомним, 
в рамках програм-
мы догазифика-
ции газовые сети 
бесплатно подво-
дят до границ зе-
мельных участков 
граждан в газифи-
цированных насе-
ленных пунктах. 
В 2023 году по по-
ручению Президента России Владими-
ра Путина программа стала бессроч-
ной. Кроме того, она распространена 
не только на жилые дома, но и на со-
циально значимые объекты, образова-
тельные и медицинские учреждения.

В Калужской области за два года 
заключено 9,6 тыс. договоров, ис-

полнено до границ участка 6,8 тыс., 
из них 3,5 тыс. домовладений газ уже 
подключили. Общее количество не-
газифицированных домовладений, 
предусмотренных потенциалом до-
газификации области, превышает 
18 тыс. домовладений. В 2023 году 
планируется выполнить подводку 
газа к границам не менее шести ты-
сяч домовладений и обеспечить око-

ло четырех тысяч подключений до-
мовладений с пуском газа. До конца 
2024 года общее количество под-
ключенных к  газу домовладений 
в рамках программы догазификации 
составит около 15 тыс. домовладе-
ний. Уровень газификации региона 
будет 84,5%.

В целом в 2023 году 
в области продолжатся 
работы по строитель-
ству газопроводов. По 
итогам встречи губер-
натора области и  ге-
нерального директора 
ООО «Газпром межре-

гионгаз» в ноябре прошлого года вы-
полнена корректировка Программы 
развития газификации и газоснабже-
ния на период 2021–2025 годы. Объ-
емы работ увеличились практически 
в два раза. Количество населенных 
пунктов, которые будут газифициро-
ваны, увеличилось до 500. Будет соз-

дана техническая возможность в га-
зификации около 25 тысяч домов-
ладений. Предстоит построить или 
перевести на газовый вид топлива 49 
котельных.

Владислав Шапша рекомендовал 
усилить информационную составля-
ющую этой работы.

— Важнейшая программа. И, конеч-
но, мы должны создать все необходи-
мые условия для того, чтобы люди точ-
но понимали: что нужно сделать, как 
это можно сделать максимально бы-
стро и просто. И пользовались воз-
можностями догазификации своих до-
мовладений, —  сказал глава региона.

В Калуге губернатор Владис-
лав ШАПША и депутат Госу-

дарственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации 
Юрий СТАНКЕВИЧ обсудили пер-
спективы реализации в Калужской 
области федерального партийно-
го проекта «Зеленая экономика». 
Его региональный координатор, 
гендиректор АО «Агентство ин-
новационного развития —  Центр 
кластерного развития Калужской 
области» Павел ГРАНКОВ также 
принял участие в разговоре.

На встрече с главой региона 
Юрий Станкевич подвел итоги 
своей рабочей поездки в Калуж-
скую область. В Обнинске он при-
нял участие в обсуждении устой-
чивого развития экономики нашего 
региона. К дискуссии присоеди-
нились депутат Государственной 
Думы Российской Федерации Ген-
надий Скляр, министр природных 
ресурсов и экологии Владимир 
Жипа и руководители нескольких 
калужских предприятий. В их чис-
ле была директор АНО «Экологиче-

ский центр устойчивого решения 
мусорной проблемы «Цель № 12» 
Анна Лутай. Она рассказала о том, 
как организация принимает у жи-
телей наукограда для дальнейшей 
переработки около 50 видов раз-
личных фракций вторсырья. За два 
месяца было собрано около 3,5 т 
отходов. За эту работу предпри-
нимателю была вручена грамота 
координатора проекта Всероссий-
ской партии «Единая Россия» «Зе-
леная экономика».

Этот проект стартовал в про-
шлом году с целью создания си-
стемы стимулов для экологизации 
экономики. На постоянной основе 

в нем участвуют 74 региона. Ка-
лужская область вошла в десят-
ку лидеров по итогам 2022 года.

В беседе с губернатором Юрий 
Станкевич особое внимание уде-
лил внедрению на предприятиях 
наилучших доступных технологий 
и поддержке руководства регио-
на данных инициатив. Он отметил, 
что опыт Калужской области необ-
ходимо тиражировать и в других 
российских субъектах.

Владислав Шапша подчеркнул, 
что вопреки многочисленным 
вызовам, которые преодолевает 
наша страна, вопросы экологиче-
ской повестки по-прежнему акту-

альны. Глава области в качестве 
примеров «зеленой» экономики 
назвал завод компании «Лоре-
аль» в Ворсино, «Кроношпан» 
в Калуге и ферзиковское цемент-
ное предприятие. Они успешно 
внедряют технологии замкнутого 
цикла, повышают энергоэффек-
тивность производства и мини-
мизируют воздействие на окру-
жающую среду. Губернатор отме-
тил, что работа по дальнейшему 
снижению антропогенного воз-
действия на окружающую среду 
в Калужской области будет про-
должена, в том числе в рамках 
партийного проекта.

ЭКОЛОГИЯ

ЗАДАЧА

В РЕГИОНЕ

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ТРЕБУЕТ ВЫСОКИХ ВЛАДИСЛАВ ШАПША ТРЕБУЕТ ВЫСОКИХ 
ТЕМПОВ ГАЗИФИКАЦИИ РЕГИОНАТЕМПОВ ГАЗИФИКАЦИИ РЕГИОНА

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ В ДЕСЯТКЕ ЛИДЕРОВ КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ В ДЕСЯТКЕ ЛИДЕРОВ 
ПРОЕКТА «ЗЕЛЕНАЯ ЭКОНОМИКА»ПРОЕКТА «ЗЕЛЕНАЯ ЭКОНОМИКА»
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ВСЕ ДЕЛО В ДАМБЕ
Во время последней переписи насе-

ления многих удивил тот факт, что СП 
«Совхоз Боровский» стало вторым му-
ниципалитетом по численности насе-
ления в районе. Обычно сельским тер-
риториям с городами тягаться слож-
но, а тут вдруг такой рост. Благодарить 
за это стоит удачное расположение. 
И сам Совхоз, и зона вокруг деревни 
Кабицыно привлекают людей удоб-
ством для повседневной жизни —  тут 
за пять минут можно добраться до Об-
нинска и Балабанова, но при этом не 
отказываться от комфорта прожива-
ния за городом.

У Кривского исходные данные та-
кие же, а может даже и лучше. Нау-
коград тут находится буквально под 
боком, а большинство нужных соци-
альных объектов есть в самом насе-
ленном пункте. Поэтому нужно только 
грамотно «заложить фундамент» для 
будущего расширения.

И судя по всему, в администрации 
поселения намерены твердо взяться 
за этот дело. В первую очередь для 
расширения нужно привлечь людей, 
поэтому в Кривском должен появиться 
новый жилой район. Да такой, что по-
тенциально население деревни может 
вырасти на треть.

Под него отвели поле между ули-
цами Центральная и Протва. За дело 
возьмется проверенная организация, 
уже успевшая зарекомендовать себя 

в соседнем Вашутино, а администра-
ция обещает приложить все усилия, 
чтобы избежать просто хаотичного 
нагромождения домов.

— Как зона будет выглядеть в конеч-
ном итоге решать застройщику, но по 
предварительной беседе пока плани-
руется строительство малоэтажных 
многоквартирных домов, а  другая 
часть территории уйдет под частный 
сектор. Будут обустроены широкие 
проезды, и возможности для даль-
нейшего благоустройства террито-
рии различными общественными про-
странствами, —  отмечает глава адми-
нистрации поселения Эльдар АБАСОВ.

Когда конкретно появится новый 
жилой район —  пока сказать слож-
но. Его строительство тесно связано 
с другим проектом —  строительством 
дамбы. Большая часть территорий, 
оставшихся для развития в Кривском, 

попадает в зону подтопления. Поэтому 
решать этот вопрос необходимо, и чи-
новники планируют справиться с этой 
задачей в ближайшие пару лет.

Тем более, что в дамбу «упирается» 
и другое большое начинание, старт 
которому дали еще в конце прошло-
го года, а именно строительство но-
вой школы. Нынешнее образователь-
ное учреждение в деревне —  одно из 
самых загруженных в районе, и учеба 
здесь идет в две смены.

По словам Эльдара Абасовича, сей-
час в состав населенного пункта уже 
включен участок, где планируют воз-
вести новое образовательное упреж-
дение —  он расположен за газораспре-
делительной станцией, а в ближай-
шее время чиновники уже планируют 
встречу с проектировщиками.

Что же касается уже существующей 
школы, то ее судьба в будущем пока 
не решена. Оставлять пустовать такое 
здание само собой не хочется. Наибо-
лее интересным вариантом выглядит 
перепрофилирование его под техни-
кум, но пока об этом говорить рано.

НА ПОДХОДЕ
К  финальной стадии подходит 

и подготовка к капремонту местного 
Дома культуры, планировать который 

начали еще пару лет назад. Процесс 
этот, с учетом всех необходимых осмо-
тров, проверок и других нюансов, ока-
зался очень небыстрым. Но уже 15-го 
марта проект ушел на госэксперти-
зу. А значит, есть все шансы, что уже 
в следующем году жители смогут уви-
деть начало работ. Помимо обновле-
ния здания планируется также его 
расширить, чтобы Дом культуры мог 
вместить все кружки и секции.

Финансирование же поселение 
должно получить в рамках программы 
«Культура».

Также продолжаются переговоры 
в рамках концессии для строитель-
ства в Кривском новой котельной, ко-
торую пытаются возвести с прошлого 
года. Как отметил заместитель главы 
администрации района Алексей СТЕ-
ПАНОВ, пока вместе с концессионером 
продолжается согласование проекта, 
но приступить к реализации планиру-
ют уже в этом году.

НЕБОЛЬШИЕ РАДОСТИ
Помимо глобальных задач, не за-

бывают в поселении и о более скром-
ных, но оттого не менее важных за-
дачах. Так, например, продолжится 
развитие спортивной площадки, где 
сейчас располагается каток. Каждый 
год сюда добавляют  какой- нибудь эле-
мент. В 2023-м это будет зона для вор-

каута, а в дальнейших планах помимо 
зимнего катка «посадить» здесь еще 
и площадку для игры в волейбол.

И если со спортивной инфраструк-
турой в Кривском все неплохо, то вот 
с детскими площадками есть нехват-
ка. Чиновники давно раздумывали, 
как в дальнейшем использовать уча-
сток перед зданием администрации 
где сегодня находится только неболь-
шой парк. И в планах разместить дет-
ский городок именно здесь.

— Здесь все главным образом упи-
рается в  финансирование, поэто-
му встретимся с проектировщиками 
и будем искать подходящую програм-
му или бороться за грант. Хотелось 
бы, чтобы эта задумка воплотилась 
в жизнь сразу, а не растягивалась на 
несколько этапов, как это получи-
лось со спортивной зоной, —  отметил 
Абасов.

В целом же, планы у местных вла-
стей грандиозные и,  что приятно, 
строятся они не на пустых мечтах, 
а реальных возможностях и потреб-
ностях поселения. Так что если у ад-
министрации получится правильно 
разыграть все свои «карты» и дове-
сти начинания до конца, то уже через 
несколько лет кривчане должны будут 
заметить серьезные перемены в обли-
ке родной деревни.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ПЛАНЫ

БОЛЬШАЯ ЭКСПАНСИЯБОЛЬШАЯ ЭКСПАНСИЯ
Деревня Кривское в Боровском 
районе остается одним из самых 
перспективных населенных пунктов 
в плане дальнейшего развития. 
В первую очередь, благодарить за 
это следует удобное расположение 
«под боком» у постоянно растущего 
Обнинска.

Но чтобы интерес к деревне 
превращался в реальные цифры 
статистики, администрации поселения 
нужно сделать многое. И планов на 
будущее у чиновников хватает.

Эти наработки касаются самых 
важных сфер жизни —  жилищного 
строительства, ЖКХ, культуры, 
образования. И если все задуманное 
получится воплотить в жизнь, то уже 
в недалеком будущем Кривское ждет 
настоящая революция.

КРИВСКОЕ 2030

В КРИВСКОЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОТОВЯТ В КРИВСКОЙ АДМИНИСТРАЦИИ ГОТОВЯТ 
ДОЛГОСРОЧНЫЙ ПЛАН РАЗВИТИЯДОЛГОСРОЧНЫЙ ПЛАН РАЗВИТИЯ
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Жители Боров-
ского райо-

на не теряют бди-
тельность и  со-
общают обо всех 
своих подозри-
тельных находках 
в  службу ЕДДС. 
Пока, к счастью, 
подобные сигна-
лы оказываются 
переизбытком на-
стороженности.

Так, например, 
обходчик путей 
недалеко от стан-
ции «Ворсино» 
обнаружил предмет похожий на гранату. 
На место выезжали боровские сотрудни-
ки МЧС и полицейские линейного отдела 
из Наро- Фоминска. Как выяснилось впо-
следствии, за взрывное устройство муж-
чина принял бутылку водки.

Но на этом страсти вокруг ж/д стан-
ции не закончились. И в следующем 
сообщении под подозрение попали 
сами железнодорожники. Бдитель-
ный гражданин заметил, как мужчина 
спрятал некий подозрительный пред-

мет, похожий на РПГ. Этим вопросом 
также занялись сотрудники МЧС и по-
лиция, но и здесь обошлось без угроз. 
Вызвавшее беспокойство у  жителя 
устройство оказалось линейкой, при-
меняемой при осмотре путей, а  сам 
мужчина —  обходчиком.

Завершил же этот тревожный список 
бдительности звонок из Боровска, где 
горожане в подъезде нашли бесхозный 
рюкзак, но после проверки он тоже ока-
зался абсолютно безобидным.

В последнее время жителе Боровско-
го района сильно беспокоит вопрос 

с наркоторговцами‑ закладчиками, ко-
торые начали устраивать свои тайники 
в подъездах жилых домов. Правоохра-
нители отмечают, что это скорее зимняя 
тенденция, и как правило орудовать дан-
ные лица предпочитают в менее прохо-
димых местах.

Тем не менее, бороться с такими вида-
ми преступлений стражам порядка не-
просто, потому что злоумышленников 
нужно брать «на горячем», а прибытие 
на вызов все равно требует определен-

ного времени. Дежурной части районно-
го ОМВД дадут указания реагировать на 
поступающие сигналы от жителей опе-
ративней, но насколько это поможет —  
вопрос спорный.

Самим же жителям напомнили главное 
правило в случае, если у них возника-
ют подозрения, что в их подъезде ору-
дует закладчик. В первую очередь необ-
ходимо воздержаться от самодеятельно-
сти и вместо сотрудников полиции идти 
раскрывать «тайник», поскольку у при-
бывших стражей порядка в таком случае 
могут возникнуть вопросы уже к самим 
боровчанам.

БДИТЕЛЬНОСТЬ

НАСТОРОЖЕ

По метеонаблюдениям последних де-
сяти лет в Калужской области пожа-

роопасный период наступает в середи-
не апреля. Чтобы минимизировать по-
тери от лесных пожаров, сводный план 
их тушения на территории области на 
2023 год после необходимых согласова-
ний уже утвержден губернатором. В ми-
нистерстве и во всех лесничествах соз-
даны специальные оперативные штабы. 
Круглосуточно работают региональная 
диспетчерская служба (8 (4842) –56–
39–39) и прямая линия лесной охраны 
(8–800–100–94–00).

10  марта завершена проверка сил 
и средств РСЧС муниципальных образо-
ваний, которая показала их готовность 
к пожароопасному сезону. Все профилак-
тические мероприятия будут проведены 
в полном объеме.

В зоне особого внимания находятся 
Дзержинский, Хвастовичский, Жиздрин-
ский, Козельский, Юхновский и Людинов-
ский районы, где угроза возникновения 

лесных пожаров повышена, а также те му-
ниципалитеты, в которых в прошлом году 
профилактическая работа была органи-
зована на недостаточно высоком уровне.

Во всех муниципалитетах необхо-
димо с апреля по май провести ме-
сячники пожарной безопасности 
и активизировать противопожарную 
пропаганду. Главы администраций му-
ниципалитетов должны обратить вни-
мание на создание и обновление ми-
нерализованных полос, уборку мусора 
и покос травы, своевременное введе-
ние особого противопожарного режи-
ма. В предыдущем году за ненадлежа-
щее выполнение данных мероприятий 
к  административной ответственно-
сти привлечено 35 юридических и 45 
должностных лиц органов местного 
самоуправления.

Владислав Шапша поручил своему за-
местителю Василию Быкадорову прокон-
тролировать качественное выполнение 
этой работы, чтобы избежать нарушения 
в этом году.

Несмотря на то, что бо-
ровские правоохра-

нители всего пару недель 
назад рассказывали о по-
пулярных схемах мошен-
ничества, жители все равно 
продолжают попадаться на 
удочку злоумышленников.

Мужчине поступил зво-
нок от якобы сотрудника 
правоохранительных ор-
ганов. В  подтверждение 
своих слов мошенник даже 
прислал фото удостовере-
ния. Сообщив, что с госуслуг произошла 
утечка личных данных, лжеполицейский 
переключил жертву на своего подельни-
ка –«сотрудника банка», который расска-
зал, что на мужчину пытались оформить 
кредит.

Бороться с этим предложили самым 
действенным способом —  набрать мак-
симально возможное количество креди-

тов в других банках и перевести на некий 
счет. Боровчанин выполнил все необхо-
димые действия, но затем ему сообщили, 
что то же самое нужно сделать его су-
пруге, поскольку утечка добралась и до 
нее. Прежде чем пришло осознание, что 
роль полицейских на себя примерили 
мошенники, пара отдала им 6 миллио-
нов руб лей.

НАЧЕКУ

ОПЯТЬ!

БОРОВЧАН НАПУГАЛИ БОРОВЧАН НАПУГАЛИ 
ВОДКА, РЮКЗАК И ЛИНЕЙКАВОДКА, РЮКЗАК И ЛИНЕЙКА

БОРОВСКИЙ РАЙОН НЕ ПОПАЛ В ЗОНУ БОРОВСКИЙ РАЙОН НЕ ПОПАЛ В ЗОНУ 
ПОВЫШЕНОЙ ПОЖАРООПАСНОСТИПОВЫШЕНОЙ ПОЖАРООПАСНОСТИ

МОШЕННИКИ МОШЕННИКИ 
ВЫУДИЛИ У БОРОВЧАН ВЫУДИЛИ У БОРОВЧАН 
6 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ6 МИЛЛИОНОВ РУБЛЕЙ

БОРОВЧАНЕ ЖАЛУЮТСЯ БОРОВЧАНЕ ЖАЛУЮТСЯ 
НА «ЗАКЛАДЧИКОВ» НА «ЗАКЛАДЧИКОВ» 
В ПОДЪЕЗДАХВ ПОДЪЕЗДАХ
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В последние годы вопрос о безопас-
ности образовательных учреждений 

можно назвать одним из приоритетных 
в работе администрации Боровского рай-
она. Тем более актуальным он становит-
ся на фоне СВО.

Поэтому на этой неделе в очередной 
раз отдел образования попросили отчи-
таться о том, насколько хорошо выстрое-
на работа с ЧОПом и реагируют ли охран-
ники на поступающие замечания.

В вопросе безопасности школ всег-
да важно соблюдать баланс между дву-
мя крайностями. С одной стороны, никто 
не спорит, что жизнь и здоровье детей —  
это задача, в которой нужно проявлять 
максимальную бдительность. С другой, 
превращать школу из образовательного 
учреждения в военный лагерь где за каж-
дым шагом учеников пристально следить 
тоже не хочется.

Поэтому в Боровском районе сейчас 
наступил такой момент, когда по большей 
части речь идет не о новых мерах и ре-
шениях, а скорее о доведении «до ума» 
старых.

Самым слабым местом всегда остает-
ся человеческий фактор, поэтому говоря 
о текущей ситуации возглавляющая от-
дел образования района Наталья КУСТО-
ВА в первую очередь коснулась именно 
работы ЧОПа.

Охраняет учеников и воспитанников 
детских садов все та же «Третья сотня». 
Компания хорошо знакомая, но не са-
мая «чистая» в плане репутации. И если 
в Боровском районе совсем уж громких 
провалов за ЧОПом не числится, то в со-
седнем Обнинске претензий к организа-
ции хватает,

Поэтому неудивительно, что чиновники 
устраивают регулярные проверки рабо-
ты охранников.

— В последний раз было сделано не-
сколько замечаний. Например, некото-
рые сотрудники могут стоять без формы, 
бейджей или даже лицензии, что являет-
ся обязательными требованиями. В этой 
области нареканий было очень много, 
и мы пообщались с директором, кото-
рый заверил, что этот вопрос уже ре-
шен —  всех сотрудников оформили как 
положено и он готов отчитаться, —  отме-
тила Наталья Павловна.

На ситуации с оформлением сотрудни-
ков заострили внимание еще на прошлой 
неделе, и судя по всему, в ЧОПе действи-
тельно оперативно решили поставлен-
ную задачу. Учитывая, что сейчас рабо-
той охранников в школах заинтересо-
валась Росгвардия и обещает провести 
свою инспекцию, взяться за ум подряд-
чики решили вовремя.

В  целом же, говоря об оценке ра-
боты «Третьей сотни», в отделе обра-
зования, судя по всему, склоняются 
к «четверочке»:

— Возникающие проблемы решаем 
в рабочем порядке. Руководители обра-
зовательных учреждений в большинстве 
своем общий язык с охранниками наш-
ли, на замечания организация реагиру-
ет адекватно. Сказать, что работают на 
«пятерку» нельзя, но в целом с обязан-
ностями справляются и таких вопиющих 
случаев, когда  кто-то выходит пьяным на 
работу, как это бывало в других муници-
палитетах, у нас не наблюдается, —  по-
дытожила Наталья Павловна.

 ► Степан ФЕДОРОВ

НА КОНТРОЛЕ

НЕ « НА ПЯТЕРКУ»НЕ « НА ПЯТЕРКУ»

РЯДОМ С НАМИ

В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА 
ОЦЕНИЛИ БЕЗОПАСНОСТЬ ШКОЛОЦЕНИЛИ БЕЗОПАСНОСТЬ ШКОЛ

На это, по крайней мере, рассчитывают 
в администрации СП «Совхоз Боров-

ский». Ранее возглавляющий ее Антон 
МАСНЯК вместе со своим замом Андре-
ем БУДЮКОМ ездили на прием в «Ка-
лугаоблводоканал» договариваться 
о строительстве столь нужного дерев-
не объекте.

— В план работ нас включили, но 
пока не определен до конца график 

и срок работ. Поэтому пока нельзя ска-
зать, на какой именно период мы попа-
даем, но скорее всего работы начнут-
ся уже в этом году, —  отметил Антон 
Александрович.

В прошлом году подобные станции 
установили в самом Совхозе «Боров-
ский» и пока они показывают отлич-
ную эффективность, а жители отме-
чают, что такой чистой воды из крана 
у них не было никогда.

Перепады температуры бросают под 
ноги пешеходов лужи и гололед, ко-

торые зачастую становятся причиной по-
лучения травм. И хотя боровские медики 
не отмечают стремительного роста коли-
чества обращений, за первую половину 
марта в приемное отделение ЦРБ с трав-
мами обратилось порядка 130 человек, 
из них 9 госпитализировано.

— Если на улице гололед, снегопад 
или вы неважно себя чувствуете, то от-

ложите прогулку, поберегите себя, —  
настаивает травматолог Боровской 
ЦРБ Дмитрий Половинкин.

Доктор также предупреждает, что 
самостоятельно отличить перелом от 
ушиба пациенту, как правило, слож-
но, так как симптомы у них схожи. По-
этому при получении травмы необхо-
димо обратиться в больницу. Если же 
перелом открытый, следует вызвать 
скорую помощь по телефонам 103 
и 112.

ПРОЕКТ

СОВЕТ

ЧИСТАЯ ВОДА В КОМЛЕВО ЧИСТАЯ ВОДА В КОМЛЕВО 
ДОЛЖНА ПОЯВИТЬСЯ ДОЛЖНА ПОЯВИТЬСЯ 
УЖЕ В ЭТОМ ГОДУУЖЕ В ЭТОМ ГОДУ

БОРОВСКИЕ МЕДИКИ БОРОВСКИЕ МЕДИКИ 
СОВЕТУЮТ БЕРЕЧЬ СОВЕТУЮТ БЕРЕЧЬ 
СЕБЯ В ЭТИ ДНИСЕБЯ В ЭТИ ДНИ
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  ○○ монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
  ○○ инженер-технолог по металлообработкеинженер-технолог по металлообработке
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-конструкторинженер-конструктор
  ○○ инженер-электроникинженер-электроник
  ○○ инженер-конструктор по оснасткеинженер-конструктор по оснастке
  ○○ токарь-расточниктокарь-расточник
  ○○ шлифовщикшлифовщик
  ○○ лаборант химического анализалаборант химического анализа

  ○○ оператор станков с ЧПУ (токарная группа)оператор станков с ЧПУ (токарная группа)
  ○○ оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)оператор станков с ЧПУ (фрезерная группа)
  ○○ токарь-универсалтокарь-универсал
  ○○ фрезеровщик-универсалфрезеровщик-универсал
  ○○ наладчик КИПиАналадчик КИПиА
  ○○ слесарь механосборочных работ слесарь механосборочных работ 
  ○○ слесарь-ремонтникслесарь-ремонтник
  ○○ резчик на пилах, ножовках и станкахрезчик на пилах, ножовках и станках
  ○○ машинист моечных машинмашинист моечных машинНАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство

В прошлом году в этом 
поселении случил-

ся настоящий «бум» —  
в рамках программы ини-
циативного бюджетиро-
вания жители подали 
много заявок на выпол-
нение дорожных работ.

Возможность занимать-
ся благоустройством и ас-
фальтированием своих улиц 
не теряет актуальности 
и в 2023-м, а люди готовы 
вкладывать в реализацию 
проектов свои средства.

Об этом рассказал гла-
ва администрации посе-
ления Антон МАСНЯК, со-
общивший, что в реали-

зацию уже взято четыре 
заявки —  одна в деревне 
Акулово и три в самом Со-
вхозе «Боровский».

БЛАГОУСТРОЙСТВО

КАЛЕЙДОСКОП

В ПАО «Калужская сбы-
товая компания» за-

вершена Акция «Кеш-
бэк —  каждому», в рам-
ках которой каждый 
бытовой потребитель по-
лучил возможность выи-
грать бонус от гарантиру-
ющего поставщика элек-
трической энергии.

Всего в акции приня-
ли участие более 13 500 
клиентов.

Каждый из них выпол-
нил три условия:
➊ Зарегистрировался 

в Личном кабинете клиен-
та на сайте ПАО «Калуж-
ская сбытовая компания» 
(https://svet.kaluga.ru)*;

➋ Отказался от бумаж-
ной квитанции;
➌  Оплатил текущую 

квитанцию, а также, при 
наличии, все долги за ус-
лугу энергоснабжения, 
включая пени.

КАЖДОМУ участнику 
Акции до конца марта на 
лицевой счет вернутся 
2% от суммы, оплачен-
ной в феврале. Эти сред-
ства потребители потра-
тят на оплату электриче-
ской энергии в будущем 
расчетном периоде.

Поступление кешбэка 
удобнее всего отслежи-
вать в личном кабинете 
клиента.

Налить в него воды обеща-
ли еще к юбилею города —  

12 июня 2022 года. Но из‑за рез-
кого скачка цен на стройматери-
алы подрядчик не смог уложиться 
в срок контракта. В заплыв горо-
жане так и не отправились, а ру-
ководство области, которое фи-
нансирует строительство в рамках 
регионального проекта «Спорт —  
норма жизни», решило сменить 
подрядчика.

АКЦИЯ В ПРОЦЕССЕ

УЧАСТНИКИ АКЦИИ КАЛУЖСКОЙ УЧАСТНИКИ АКЦИИ КАЛУЖСКОЙ 
СБЫТОВОЙ КОМПАНИИ ПОЛУЧАТ СБЫТОВОЙ КОМПАНИИ ПОЛУЧАТ 
КЕШБЭК НА СВОИ ЛИЦЕВЫЕ СЧЕТА КЕШБЭК НА СВОИ ЛИЦЕВЫЕ СЧЕТА 
ДО КОНЦА МАРТАДО КОНЦА МАРТА

БАЛАБАНОВЦАМ ОПЯТЬ БАЛАБАНОВЦАМ ОПЯТЬ 
ПООБЕЩАЛИ БАССЕЙНПООБЕЩАЛИ БАССЕЙН

Как ООО  «Каскад- 
Инженеринг» справ-
ляется с  поставлен-
ной задачей —  сдать 
спортобъект в  июне 
текущего года, сегод-
ня приехал посмотреть 
руководитель област-
ного управления ка-
питального строитель-
ства (УКС) Василий 
Полежаев.

На сегодняшний день 
в ФОК (в нем и распо-

ложены две бассейные 
чаши —  для взрослых 
и  «лягушатник») го-
товы служебные по-
мещения, выполнена 
гидроизоляция пола, 
идет монтаж вентиля-
ции и отделочные ра-
боты. Дефицит в строй-
материалах подрядчик 
не испытывает, а с на-
ступлением сухой по-
годы готов приступить 
к уличным работам.

В СП «СОВХОЗ БОРОВСКИЙ» В СП «СОВХОЗ БОРОВСКИЙ» 
НЕ ТЕРЯЮТ ИНТЕРЕС К СКЛАДЧИНЕНЕ ТЕРЯЮТ ИНТЕРЕС К СКЛАДЧИНЕ
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Участие в работе приняли: пред-
седатель Комитета Совета Феде-
рации Федерального Собрания 
Российской Федерации по бюд-
жету и финансовым рынкам Ана-
толий Артамонов, заместители 
губернатора Владимир Потемкин 
и Константин Горобцов, министр 

культуры и туризма области Па-
вел Суслов, генеральный дирек-
тор ГАУ КО «Центр ГЧП КО» Анна 
Лукина, начальник Управления 
по охране объектов культурного 
наследия Калужской области Ев-
гений Чудаков, президент Союза 
реставраторов России Вячеслав 
Фатин.

В ходе мероприятия состоялась 
презентация объектов культурного 
наследия, расположен-
ных на территории ре-
гиона, восстановление 
которых планируется 
провести с примене-
нием государственно- 
частного партнерства.

В их числе —  «Городская усадь-
ба купца И. К. Ципулина, кон. 
XIX —  нач. XX вв.», г. Калуга, ул. 
Подвой ского, д. 3; «Флигель го-
родской усадьбы, нач. XIX  в., 
1910 г. г.», г. Калуга, ул. Монастыр-
ская, д. 4; «Дом Козляинова, руб. 
1900-х —  1910-хгг.», г. Калуга, ул. 
Никитина, д. 10; «Дом Унковских, 

1796 г.», г. Калуга, ул. Космонавта 
Волкова, д. 5; «Сельская усадьба 
Барыковых- Еропкиных, 1870 г.», 
Бабынинский район, с. Кумовское 
ул. Сельская, д. 1; «Дом с чайной 
Писарева, кон. 1850-х-1860-х», 
г. Боровск, пл. Ленина, д. 22. Также 
был представлен проект «Рекон-
струкция (модернизация) и экс-
плуатация нежилого здания, рас-
положенного по адресу: г. Таруса, 
ул. Карла Либкнехта д. 1».

В рамках мероприятия состоялось 
подписание меморандума о взаи-
модействии между правительством 
Калужской области и Общероссий-
ской общественной организацией 
«Союз реставраторов России». Под-
писи на документе поставили Кон-
стантин Горобцов и Вячеслав Фа-
тин. Стороны договорились о про-
ведении совместных мероприятий, 
направленных на привлечение ин-
вестиций в Калужскую область.

14 марта в Москве состоялась 
встреча представителей 
органов власти, инвесторов 
и банковского сектора 
по вопросам сохранения 
и использования объектов 
культурного наследия.

ВАРИАНТЫ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ВЫБИРАЕТ НОВЫЕ ПУТИ КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ВЫБИРАЕТ НОВЫЕ ПУТИ 
ДЛЯ СОХРАНЕНИЯ КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯДЛЯ СОХРАНЕНИЯ КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ

С 13 по 15 марта в Москве в Экспоцен-
тре проходит ХVIII Международная 

туристическая выставка Интурмаркет 
(ITM) —  2023. Участие в работе принима-
ет делегация Калужской области.

В рамках деловой программы состоя-
лось подписание соглашения о сотруд-
ничестве между Министерством культу-
ры и туризма Калужской области и Ми-
нистерством культуры, спорта и туризма 
военно- гражданской администрации За-
порожской области.

Стороны намерены организовать все-
стороннее и эффективное сотрудничество 
в целях продвижения туристских ресур-
сов на внутреннем и мировом рынках. Ак-
цент будет сделан и на повышении каче-
ства туристских услуг, а также подготовки 
и реализации совместных межрегиональ-
ных проектов в сфере туризма.

Туристический потенциал Калуж-
ской области на объединенном стен-
де региона представляли Туристско- 
информационный центр «Калужский 
край», Государственный музей истории 
космонавтики, горнолыжный комплекс 
«Квань», гостиница «Калуга», санато-
рий «Вятичи Eco Resort&Medical Spa», 
спортивно- стрелковый клуб «Союз», мо-
лочная ферма «ЭкоНива».

Самобытность и яркость стенду прида-
ли костюмы представителей Тарусского 
ТИЦ, украшенные традиционной вышив-
кой «калужская перевить».

ИНТЕРЕСНО

КАЛУЖСКАЯ И ЗАПОРОЖСКАЯ КАЛУЖСКАЯ И ЗАПОРОЖСКАЯ 
ОБЛАСТИ СОЕДИНЯЕТ ТУРПОТОКИОБЛАСТИ СОЕДИНЯЕТ ТУРПОТОКИ

с 21 по 24 марта в Ре-
спублике Татарстан 

пройдет финал Всерос-
сийского конкурса «Нач-
ни игру», организованно-
го при поддержке наблю-
дательного совета АНО 
«Россия —  страна воз-
можностей» под предсе-
дательством Президента 
Российской Федерации 
Владимира Путина.

Проект является мас-
штабной площадкой для 
развития у молодых лю-
дей компетенций и зна-
ний в области разработки и управления 
игровыми проектами, реализации моло-
дежи в профессиях индустрии игр.

В его финальных мероприятиях примут 
участие порядка 300 разработчиков из 
59 субъектов страны. От Калужской об-
ласти за победу в первом сезоне конкур-
са поборются учащиеся школы № 12 го-
рода Калуги Сергей Дзюба и школы № 2 
им. академика А. И. Берга города Жуко-
ва Роман Харитонов, а также слесарь- 
сборщик калужского предприятия «Ал-
гонт» Илья Рузиев.

На протяжении 4 дней конкурсантам 
предстоит решать кейсы от партнеров 
проекта и защищать свои разработки 
перед инвесторами. Сергей Дзюба во-
шел в число сильнейших по направле-
нию «Геймдизайн», Илья Рузиев —  по 

направлению «Дизайн», Роман Хари-
тонов стал финалистом по направле-
нию «Программирование». Основные 
конкурсные события пройдут в  од-
ном из самых технологичных городов 
страны —  Иннополисе.

В программу финала вой дет большое 
пленарное заседание с участием первых 
лиц государства, на котором состоится 
обсуждение вектора кадрового разви-
тия игровой индустрии в России. Пар-
тнеры проекта подготовили для конкур-
сантов свои тематические зоны. Подве-
дение итогов и оглашение победителей 
состоится в Поволжском государствен-
ном университете физической культуры, 
спорта и туризма на территории знако-
вой для Республики локации —  Деревни 
универсиады.

УСПЕХ

КАЛУЖСКИЕ ИТ‑РАЗРАБОТЧИКИ ВЫШЛИ КАЛУЖСКИЕ ИТ‑РАЗРАБОТЧИКИ ВЫШЛИ 
В ФИНАЛ ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСАВ ФИНАЛ ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА
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Как правило, ер-
молинские спор-

тсмены, занима-
ющиеся в  секции 
шахмат, радуют жи-
телей района гром-
кими успехами имен-
но в своем главном 
направлении.

Однако помимо 
«игры королей», стра-
теги хорошо показы-
вают себя и в смеж-
ных видах спорта.

Например, недавно 
Иван ЧЕРНИКОВ и Ни-
колай ПОЛКОВНИКОВ 
представляли район 
на соревнованиях по 
шашкам в рамках об-
ластной спартакиа-
ды. И среди 9 команд 
смогли завоевать 
«бронзу».

Первое место ушло 
в Калугу, а на вторую 
ступень пьедестала 
поднялись спортсме-
ны из Людиново.

РЕЗУЛЬТАТ

ЕРМОЛИНСКИЕ ШАХМАТИСТЫ ПОКАЗАЛИ СЕБЯ В ШАШКАХЕРМОЛИНСКИЕ ШАХМАТИСТЫ ПОКАЗАЛИ СЕБЯ В ШАШКАХ

ОБО ВСЕМ

ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

Недавно завершился Ка-
лужский этап Всерос-

сийского турнира по хоккею 
в возрастной категории 40+. 
От Боровского района участие 
в нем принимал ермолинский 
«Текстильщик» и команда по-
казала настоящий спортив-
ный характер.

В  последнем матче клуб 
обыграл победителей —  ко-
манду «ЭХЦ», у  которой за 
все 15 матчей это стало един-
ственным поражением.

Бились наши хоккеисты до 
конца, и в ходе встречи тре-
нер и игрок команды Игорь ЛУ-

КЬЯНОВ получил удар шайбой 
в лицо, получив травму.

Подобная самоотвержен-
ность ермолинскимх игро-
ков в каждом матче привела 
к очень достойному резуль-
тату —  «Текстильщик» за-
вершил выступление в шаге 
от пьедестала, уступив всего 
1 очко третьему месту и 2 —  
второму. И это с учетом того, 
что в данном соревновании 
команда принимает участие 
впервые.

Также Игорь Лукьянов был 
признан лучшим снайпером 
турнира, а Александр КУЗЬ-
МИН —  лучшим защитником.

ТУРНИР

ЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ ЕРМОЛИНСКИЕ ХОККЕИСТЫ 
ЗАКОНЧИЛИ СЕЗОН В ШАГЕ ЗАКОНЧИЛИ СЕЗОН В ШАГЕ 
ОТ ПЬЕДЕСТАЛАОТ ПЬЕДЕСТАЛА

На минувших выход-
ных, 11–12 марта, 

в городе Иваново про-
шло первенство Цен-
трального Федерально-
го округа по СБЕ ММА. 
Лучшие бойцы от каж-
дой области бились 
в трех возрастных ка-
тегориях —  12–13 лет, 
14–15 и от 18 до 20.

Всего же поучаство-
вать в турнире приехало 
280 спортсменов, среди 
которых и воспитанники 
балабановского центра 
«Панкратион». Наши ре-
бята давно показывают 

отличный уровень под-
готовки и в очередной 
раз не вернулись домой 
с пустыми руками.

«Бронзу» во второй 
возрастной категории 
завоевал Амирханов 
Ахмед, а среди самых 
юных спортсменов по-
бедителем стал Амир-
ханов Махмуд.

К слову, победа Мах-
муда также выводит его 
на более высокий уро-
вень, и теперь балаба-
новскому бойцу пред-
стоит бороться за меда-
ли уже на Первенстве 
России.

СПОРТ

БАЛАБАНОВСКИЙ БОЕЦ ПРОШЕЛ НА ПЕРВЕНСТВО РОССИИБАЛАБАНОВСКИЙ БОЕЦ ПРОШЕЛ НА ПЕРВЕНСТВО РОССИИ
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ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» требуется 
ДВОРНИК  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-915-56-06

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 
График работы 1/2,1/3,2/2.  

тел. 8 953 467 77 33

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым 

автомобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 

89030269636

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

• ОПЕРАТОР КОЛЛ-ЦЕНТРА
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
• ГАЗОСВАРЩИК

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8‑910‑599‑80‑11 /8‑919‑031‑82‑81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7‑90‑46; 8‑919‑031‑63‑34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8‑910‑591‑84‑61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

18 марта 18.00
Мировые рок-хиты в исполнении 
симфонического оркестра IP 
ORCHESTRA под руководством Игоря 
Пономаренко. 6+

21 марта 19.00
Мужское шоу «Дамские угодники» 
с программой «Женихи или можно 
посмотреть всех». 16+

23 марта 19.00
Концерт заслуженного артиста 
России Евгения Дятлова 
в сопровождении Акадэм квинтета 
под управлением Николая 
Криворучко. 6+

25 марта 18.00
Две легенды: Сергей Рахманинов 
и Фриц Клейслер. Играют лауреаты 
Международных конкурсов Юлия 
Игонина (скрипка) и Алексей 
Сканави (фортепиано). (Пушкинская 
карта). 6+

31 марта 18.00
Кабаре-дуэт «Новые русские бабки» 
с новой программой «Комиксссы». 
18+

01 апреля 18.00
Квартет Анастасии Ивановой. 
С программой «Джаз: нестареющая 
классика». 12+

02 апреля 16.00
Московский театр «Корона русского 
балета». Балет- сказка «Золушка». 0+

09 апреля 12.00
Детское цирковое представление 
«Гав- Мяу». 0+

20 апреля 19.00
Премьера спектакля «ДЖЕКПОТ 
для любимой» —  романтический 
детектив. (в ролях: Дмитрий Дюжев, 
Глафира Тарханова). 16+

22 апреля 11.00–18.00
Международный фестиваль кошек — 
«КОТОЗНАЙКА». 0+

23 апреля 18.00
Алексей Брянцев с новой 
концертной программой «Я загадаю 
тебя». 6+

28 апреля 18.00
Валерий Сёмин с программой 
«Привет, весна, любовь и песня»! 6+

Телефоны кассы: 39–3–18–31,  
39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ  В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

МП «Дом ученых» 
приглашает:



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


